

Memorial presen. Se ha visto un memorial presentado por los Directores  
tado por los directores de las salas de academia, donde manifestaban á la r. Sociedad  
res de las salas d<sup>d</sup> no debian dar tratamiento a los S<sup>r</sup>os Socios Curadores como  
academia sobre tratar  
mientes a los pres se les habia mandado por acuerdo de la Junta celebrada en  
Comisiones Curadoras el dia 18, del corriente y despues de una larga discussion sobre  
el particular, se han conformado los S<sup>r</sup>os Socios en que el S<sup>r</sup>  
Luis de S<sup>r</sup> Juan y el S<sup>r</sup> Sanchez consultasen este punto  
y diesen cuenta á la Sociedad para determinar sobre la op-  
cion de los expresados Directores no solamente por  
el particular dicho sino tambien por lo mas que indicaba  
memorial.

Nombramiento de Director La elección de oficios á que se había citado, amenazó por  
el nombram.<sup>to</sup> de Director y todos los S<sup>r</sup>o a una voz manifestaron la  
conplacencia de mantener en el proximo año al que tenía la Socie-  
dad con tanta utilidad y zelo de la conservacion y honor de  
este interesante cuerpo.

Sobre Vice-direc- No se ha procedido al nombramiento de Vice-  
tor Director, y solamente ha determinado la Sociedad pro-  
sigiere los Juntas que se celebren, el caballero  
Socio mas antiguo, si llegase á fallecer el S<sup>r</sup> D<sup>r</sup> Juan  
Pedro Flores como se juzgaba por la gravedad de su mal y que